
 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass es Fragen zu der Darstellung gebe. Die Vorlage möge 
daher zunächst in den Fraktionen diskutiert werden. 
 


